

TRUSTEQ übernimmt empulse GmbH

Ausbau der Cloud-Engineering-Expertise und Stärkung des End-to-End-Portfolios

München, 30. April 2025 – Die TRUSTEQ GmbH gibt die Übernahme der empulse GmbH bekannt. Mit dem Zusammenschluss stärkt TRUSTEQ gezielt ihre Kompetenz und Kapazität im Bereich Cloud Engineering und baut das End-to-End-Angebot von Strategie bis zur technischen Umsetzung weiter aus.

empulse bringt mehr als 20 Jahre Erfahrung in Softwareentwicklung und Cloud Engineering mit – sowie eine breit aufgestellte Kundenbasis aus verschiedensten Branchen. Das Team hat sich als zuverlässiger Partner für moderne, cloudbasierte Lösungen etabliert.

„Wir freuen uns sehr, mit empulse ein Unternehmen in die TRUSTEQ-Familie aufzunehmen, das unsere Vision teilt und unser Portfolio mit tiefgehender technischer Exzellenz weiter verstärkt.“, sagt Torsten Klein, geschäftsführender Gesellschafter der TRUSTEQ GmbH. „Gemeinsam sind wir künftig noch besser aufgestellt, um den steigenden Anforderungen unserer Kunden nach innovativer Beratung mit anschließender Umsetzung gerecht zu werden.“

Morten Hohnschild, Geschäftsführer und Chief Human Resources Officer der TRUSTEQ, blickt voller Erwartung auf die Erweiterung der TRUSTEQ-Vertretung in Köln: „Wir freuen uns sehr, unser Standbein in Köln gezielt weiter auszubauen – und das gemeinsam mit Kolleginnen und Kollegen, die uns sowohl fachlich als auch menschlich bereichern.“

„TRUSTEQ ist für uns die perfekte neue Heimat.“, sagt Felix Jackmann, Geschäftsführer von empulse. „Der Zusammenschluss ist ein echtes Win-win – für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, unsere Kundinnen und Kunden und für TRUSTEQ. Wir freuen uns darauf, Teil dieser dynamischen und erfolgreichen Marke zu sein.“

Jörg Bienert, Gründungsmitglied der empulse GmbH und heute Vorstandsvorsitzender des KI-Bundesverbands, kommentiert: „empulse steht seit jeher für technische Expertise und kundennahe Umsetzung. Dass diese Kompetenz nun unter dem Dach von TRUSTEQ weiterlebt und wächst, freut mich persönlich sehr.“

Auch Co-Gründer Michael Hummel freut sich über den Zusammenschluss: „Unser Team war immer der Schlüssel zum Erfolg. Es freut mich zu sehen, dass diese starke Gemeinschaft bei TRUSTEQ weiter wachsen kann.“

Über TRUSTEQ

TRUSTEQ ist ein auf Artificial Intelligence, Cloud Engineering, Cybersecurity, ESG und IT-Strategie spezialisiertes und ausgezeichnetes Beratungsunternehmen mit Standorten in München, Köln und Zagreb. Erst 2021 gegründet, zählt das Unternehmen heute bereits über 70 Mitarbeitende und plant, durch organisches und anorganisches Wachstum weiter zu expandieren, um der großen Nachfrage im Markt gerecht zu werden. Das schnell wachsende und interdisziplinäre Team unterstützt führende Organisationen insbesondere im Bereich Financial Services bei der Implementierung innovativer Lösungen sowie effektiver Beratungskonzepte, um Projekterfolge sicherzustellen.



Kontakt

Clemens Pape
Communications | TRUSTEQ GmbH

E-Mail: presse@trusteq.de

Website: www.trusteq.de

TRUSTEQ acquires empulse GmbH

Expansion of cloud engineering expertise and strengthening of our end-to-end portfolio

Munich, April 30, 2025 - TRUSTEQ GmbH announces the acquisition of empulse GmbH. With the merger, TRUSTEQ strengthens its expertise and capacity in cloud engineering and further expands its end-to-end offering from strategy to technical implementation.

empulse brings more than 20 years of experience in software development and cloud engineering - as well as a broad customer base from a wide range of industries. The team has established itself as a reliable partner for modern, cloud-based solutions.

"We are delighted to welcome empulse to the TRUSTEQ family, a company that shares our vision and further strengthens our portfolio with in-depth technical excellence," says Torsten Klein, Managing Partner of TRUSTEQ GmbH. "Together, we will be even better positioned in the future to meet the increasing demands of our customers for innovative consulting with subsequent implementation."

Morten Hohnschild, Managing Director and Chief Human Resources Officer of TRUSTEQ, is looking forward to the expansion of the TRUSTEQ office in Cologne: "We are very pleased to be able to further expand our foothold in Cologne in a targeted manner - together with colleagues who enrich us both professionally and personally."

"TRUSTEQ is the perfect new home for us," says Felix Jackmann, Managing Director of empulse. "The merger is a real win-win - for our employees, our customers and for TRUSTEQ. We look forward to being part of this dynamic and successful brand."

Jörg Bienert, founding member of empulse GmbH and now Chairman of the Board of the KI-Bundesverband, comments: "empulse has always stood for technical expertise and customer-oriented implementation. I am personally delighted that this expertise is now living on and growing under the TRUSTEQ umbrella."

Co-founder Michael Hummel is also looking forward to the merger: "Our team has always been the key to our success. I am delighted to see that this strong community can continue to grow at TRUSTEQ."

About TRUSTEQ

TRUSTEQ is an award-winning consultancy specializing in artificial intelligence, cloud engineering, cybersecurity, ESG and IT strategy with offices in Munich, Cologne and Zagreb. Founded in 2021, the company already has over 70 employees and plans to expand further through organic and inorganic growth to meet the high demand in the market. The fast-growing and interdisciplinary team supports leading organizations, especially in the financial services sector, in implementing innovative solutions and effective consulting concepts to ensure project success.



Contact

Clemens Pape
Communications | TRUSTEQ GmbH

E-Mail: presse@trusteq.de

Website: www.trusteq.de